

Weihnachtsvarieté - „Haste Töne?“ - erneut überragend

Auch dieses Jahr, am 3.12.2016, trafen sich die Jungaphasiker des Landesverbandes Rheinland-Pfalz wieder zur Jahresabschlussfeier im Café Hahn, Koblenz.

Und wieder wurde den Aphasikern und Freunden ein tolles Programm geboten, von einer gelungenen Moderation über akrobatische Darstellungen (Vertikalseil, menschliche Kontorsionen/Verbiegungen, Akrobatischer Tanz) bis hin zu instrumentalen Showeinlagen. So wurden uns mehrere selbstgebaute Musikinstrumente gezeigt, darunter ein aus verschiedenen Gegenständen hergestelltes Instrument, mit dem ein komplettes Lied gespielt werden konnte, sozusagen eine „Ein-Mann Band“. Ebenso fertigte der Moderator in unter zwei Minuten aus Luftballons einen funktionierenden Kontrabass.

Wie jedes Jahr gefiel uns das Kuchenbuffet sehr gut. Für jeden war etwas dabei. Ein Highlight waren allerdings die Crêpes mit Zimt und Zucker.

Wir hoffen, dass wir uns nächstes Jahr mit genauso viel Vorfreude und vor allem gesund wieder sehen werden. Die Warteliste für 2017 ist hiermit offiziell eröffnet. 😊

Lukas Wagner, Neuwied

